

Rosemarie & Harry D. [REDACTED]

[REDACTED]

5 [REDACTED] B [REDACTED]

20. Januar 2014

Lieber Erik,

Mit unserem Disco Fox haben wir es schon mehrmals geschafft, auf der Tanzfläche im Mittelpunkt zu stehen und die Aufmerksamkeit an uns zu ziehen. Wir freuen uns sehr hierüber und möchten Dir gerne unseren Dank dafür zukommen lassen. Dein Unterricht ist für uns bisher der Beste. Stets hast Du den Blick für das Wesentliche, Du kümmerst Dich um jeden Einzelnen in der Gruppe und dies mit viel Engagement. Mit Charme, Liebenswürdigkeit und Humor schaffst Du es, die Teilnehmer in Deinen Bann zu ziehen und sie für das Tanzen zu begeistern.

Erfreulich ist, dass alle Teilnehmer des letzten Disco Fox Kurses sich entschlossen haben, in diesem Jahr wieder dabei zu sein.

Wir grüßen Dich herzlichst und wünschen Dir weiterhin viel Erfolg

Rosemarie & Harry